

Medienmitteilung vom 10. Dezember 2020

Wechsel im Präsidium von LuzernPlus

André Bachmann als Präsident von LuzernPlus gewählt

Die Delegierten von LuzernPlus haben auf dem Zirkularweg André Bachmann einstimmig als neuen Präsidenten gewählt. Die Wahl war nötig, nachdem die bisherige Präsidentin Michèle Graber aus persönlichen Gründen ihren Rücktritt bekannt gegeben hatte.

Der 49-jährige André Bachmann ist seit 2016 Vorstandsmitglied von LuzernPlus. Traditionellerweise wird der Vorstand von LuzernPlus nebst Exekutivvertretern durch einen Vertreter der Wirtschaft ergänzt. Beruflich leitet André Bachmann eine Firma in der Beleuchtungsbranche. Zudem kann er auf eine langjährige Tätigkeit im politischen Umfeld, beispielsweise als Ressortleiter Politik bei der City-Vereinigung Luzern zurückblicken. Diese Erfahrung hilft ihm, in einer spannenden Phase das Präsidium des Gemeindeverbandes LuzernPlus zu übernehmen.

Vorstandswahl und Organisationsentwicklung

Mit dem Rücktritt des Krienser Alt-Stadtrates Matthias Senn als Vorstandsmitglied von LuzernPlus ist im Vorstand ein weiterer Sitz vakant. Der Vorstand hat eine Findungskommission eingesetzt, welche sich um die Besetzung des offenen Vorstandssitzes kümmert. Die Gemeinden werden direkt über die geplanten Schritte informiert. Der Vorstand von LuzernPlus hat an seiner letzten Sitzung ebenso den Grundstein für eine Organisationsentwicklung gelegt. Das Ziel dieses Prozesses ist die Überprüfung der Arbeit des Vorstandes und die Ausrichtung auf die gestiegenen Bedürfnisse an die strategische Ebene des Verbandes.

Bild ([Downloadbereich](#)):

André Bachmann, Präsident von LuzernPlus

Kontakt für Medien:

André Bachmann, Präsident LuzernPlus, 079 288 00 88, a.bachmann@luzernplus.ch;
erreichbar: Donnerstag, 10. Dezember 2020; 13:30 - 14:30 Uhr

Armin Camenzind, Geschäftsführer LuzernPlus, 076 330 47 81, a.camenzind@luzernplus.ch